



Cali, noviembre 8, 2017.

Actualizado: miércoles, noviembre 8, 2017 03:32

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Valle Del Cauca

noviembre 04, 2017

■ La CVC examinó el estado de la Laguna Negra

Examen a la alta montaña



Un programa de monitoreo de los ecosistemas de alta montaña inició la CVC en el Cerro de Pan de Azúcar, con el apoyo de la Fuerza Aérea en el marco del convenio el convenio "Ambiente con Altura".

Con esta labor se busca conocer el estado de los humedales e implementar programas de protección a la fauna y flora en colaboración con los batallones al alta montaña.

Los estudios arrancaron con la visita a la Laguna Negra, ubicada en el cerro Pan de Azúcar, parte del páramo de Las Domínguez, donde los expertos de la Corporación encontraron el agua más pura que han analizado hasta ahora.

"Hicimos el monitoreo en cuatro puntos de la laguna Negra que se encuentra en la parte más alta de este páramo a 1.840 metros sobre el nivel del mar. El agua es homogénea prácticamente en toda la laguna y de una calidad que no habíamos visto en el Valle del Cauca en todos los monitoreos que hemos hecho", explicó Luisa Marina Baena, ingeniera química y coordinadora de Laboratorio Ambiental de la CVC.

Pedro Nel Montoya, director de Gestión Ambiental de la CVC dijo que "el proyecto es seguir trabajando en los ecosistemas de alta montaña, caracterizarlos, conocerlos y mirar sus potencialidades para recopilar toda la información posible".